



ECONOMÍA | GUSTAVO PETRO

# LOS NUEVOS MIEMBROS DE LA JUNTA DE **ECOPETROL** EN LA ERA PETRO

Octubre 24, 2022

Juan Manuel Flórez Arias · Manuela Galvis



**H**oy fue elegida la nueva junta de **Ecopetrol**, que marcará el rumbo de la mayor empresa estatal de Colombia en el gobierno de **Gustavo Petro**. Se renovaron cinco de los nueve integrantes que tiene la junta, y llegaron algunos de confianza del presidente como el expresidente de ETB Saúl Kattan. A la vez, salieron las fichas más claras del expresidente Iván Duque, como Luigi Echeverri.

Los nombres de la nueva junta fueron postulados por el Ministerio de Hacienda, accionista mayoritario de la empresa. Según los estatutos, la mayoría deben ser "independientes"; es decir, no ser o haber sido funcionarios en los dos años anteriores al nombramiento. Dos de los nuevos integrantes son "no independientes": el delegado del Ministerio de Hacienda y la expresidenta del Grupo de Energía de Bogotá, Mónica de Greiff.

La primera tarea de la nueva junta será definir la continuidad del presidente actual de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, quien está al frente de la empresa desde 2020. La junta también será la encargada, junto con los ministerios de Minas y Hacienda, de aterrizar la propuesta de transición energética de Petro, que según el ministro José Antonio Ocampo ha sido uno de los factores que han preocupado a los inversionistas.

Estos son los perfiles y los datos claves de las personas que definirán la dirección de **Ecopetrol** en el Gobierno Petro:

FILTRE SU BÚSQUEDA POR:

 ¿Ha sido funcionario recientemente? 
 ¿Ha trabajado con Petro? 

## TAMBIÉN PUEDES LEER



El indulto a la Primera Línea que divide al país

Octubre 24, 2022

## PUBLICACIONES

Travel quality assessment on urban roads based on international roughness index: case study in Colombia

Universidad del Norte

Por: Daniel Abudinen, Juan Carvajal Muñoz, Luis Guillermo Fuentes

Modelling pavement serviceability of urban roads using deterministic and probabilistic approaches

Universidad del Norte

Por: Claudia Velosa, Gilberto Martínez, Julián Arellana, Luis Guillermo Fuentes, Rafael Camargo



Subsidios pensionales: algunas conclusiones de política poco comunes

Por: Stefano Farné

Razones para reformar el Régimen de Ahorro Individual

Por: Alejandro Nieto Ramos, Stefano Farné

|  |  |   |   |
|--|--|---|---|
| <br><b>GONZALO HERNÁNDEZ JIMÉNEZ</b><br>+ Nuevo nombramiento | <br><b>SAÚL KATTAN</b><br>+ Nuevo nombramiento | <br><b>MÓNICA DE GREIFF</b><br>+ Nuevo nombramiento | <br><b>MAURICIO CABRERA</b><br>+ Nuevo nombramiento |
| <br><b>SANDRA OSPINA ARANGO</b><br>+ Nuevo nombramiento     | <br><b>LUIS SANTIAGO PERDOMO MALDONADO</b>    | <br><b>SERGIO RESTREPO ISAZA</b>                   | <br><b>ESTEBAN PIEDRAHÍTA URIBE</b>                |
| <br><b>CARLOS GUSTAVO CANO SANZ</b>                         |  |   |   |



**DETECT-BOT DE MENTIRAS**  
**+57 322 3311 353**

El chat-bot que le evita el oso de caer en mentiras políticas.

## ÚLTIMAS NOTICIAS

Gaviria no logra alinear al Liberal en la oposición radical a la tributaria



Octubre 24, 2022

Los enredos para financiar el medioambiente con el impuesto al carbono



Octubre 21, 2022

Mientras Petro sueña con la Paz Total, el país está preocupado con su bolsillo



Octubre 20, 2022

Compartir    

  0

Antioquia

Bogotá

Caribe

Gustavo Petro

Pacífico

Elecciones 2023

[Páutete con nosotros](#)

[Preguntas frecuentes](#)

[Políticas de Uso de Datos](#)

[¿Qué es La Silla Vacía?](#)

**La Silla  Vacía.**

Síguenos:    